

Au delà du Pari de Pascal

Il me semble que pour sauver l'humanité de la crise de son anthropocène plutôt anthrop-scènique, Si Dieu Est, alors un Seul au moins homme, création de la glaise de Dieu, peut le faire.

C'est dire, qu'en référence à ce Pari de Pascal, nous pourrions, considérer l'existence de Dieu comme un pont entre l'urgence d'une crise qui appelle à son secours et la main d'un sauveur.

<http://ephep20112012.blogspot.com/2011/12/jean-christophe-cathelineau-14-11-2011.html>

Le pari de Pascal

| | Pour | Contre |
|-----------|-------------|--------------|
| A | $0, \infty$ | $a, -\infty$ |
| \bar{A} | $-a, 0$ | $a, 0$ |

Jacques Lacan, en tant que psychanalyste révolutionnaire, nous indique, compte tenu de son effort conjectural et empirique, peu commun, dont l'ECF nous en préserve une certaine unité ... que Si Dieu Est, le couple de coordonnées (OBJET Petit "a" : soit nul soit négatif / (INFINIE ou Zéro)) nous avons deux possibilités :

- La jouissance humaine est nulle + l'investissement pour le Royaume Divin est alors l'infinie.
- La jouissance humaine est là + il y a un désinvestissement infini pour la préparation des hommes dans l'entrée au Royaume Divin. Dans ce second cas, il s'agit du discours de l'Anthéchrist. Car, il règnerait sur la Terre un démontage, ou démentelage rhétorique et structuro-existential, de la propension à investir pour l'Homme dans ce qu'il appelle (l'Homme, à travers la religion), le Royaume Divin. Nous ne serions alors que dans l'investissement d'une société de consommation, où la jouissance, compte tenu de ce couple de coordonnées, deviendrait non seulement Toute, mais également, encrée sur les coordonnées d'un INFINIE Négatif, c'est à dire dans des valeurs en abscisses contraires à l'Infinie positif. L'astuce dans ce repérage est de comprendre, toujours selon Lacan et selon l'interprétation de tout un chacun bien entendu, que si l'Infinie n'existe pas comme valeurs Y (dans le couple (x;y) du tableau), étant à "0", néanmoins, s'il est négatif, il va plus loin que la valeur "0" à laquelle il s'ajoute. Cette valeur Nulle de l'infinie, nécessairement correspond à "SI Dieu N'est pas", autrement dit,

lorsque nous sommes dans l'Autre Barré, l'Autre qui fait défaut, dans sa rature, sa contradiction, son "minimum de fausseté", etc. Clairement, "il n'y a pas plus de royaume qu'il n'y a pas plus de religion en tout point sur terre". Lorsque la valeur de l'infinie devient négative, c'est qu'un au delà existe, donc : au delà de la fonction phallique, de la fonction du père, de la fonction de l'existence dans la Nature, etc ... mais dans le sens des Ténèbres, ce, en disjonction à partir du Ground Zéro, du point zéro ; ce qui veut dire que, à partir de la valeur 0, on peut dire : "à partir de la supposition que Dieu N'est Pas". Dans le positivisme matérialiste de la toute technicité scientifique qui voudrait tout expliquer du Monde par le DATA – knowledge Statistic, et de la pensée et des émotions, l'Homme se voile. Soit l'Homme tangué vers le Pour ou vers le Contre : Pour Dieu, ou Contre Dieu, tant est si bien qu'il suppose l'Autre comme existant (SI Dieu est). Et ainsi de suite, dans cette Matrice réalisée par Lacan ; nous avons tout d'un circuit au multiples interprétations et compréhensions. Libre à chacun de s'en servir ou pas, dans le respect des uns et des autres, dans l'intérêt ou le désintérêt des uns et des autres.

S'il existe un "homme vraiment bon parmi les hommes bons", l'humanité est trahie en son exception qui confirme qu'au moins un individu "x" parmi les hommes barre tout l'Ensemble de l'Humanité devant la potentiel apocalypse de Saint Jean.

Morphopsychologiquement, cet homme vraiment bon est celui d'une éthique indicible et au delà du vecteur de l'angoisse paroxysmale, contenant l'enfant et l'adolescent en lui, donc à dominante Air et Eau, il sera un homme à l'opposé de l'Angulosité. Sanguin et Lymphatique, il sera Somatotonique. Son cadre du visage sera plutôt Hexagonal, selon Carton : un bon équilibre. Sthénique et Tonique, il sera réactif, sans forcément : être "flegmatique", ou "colérique-dynamique", ou "passionné". Ce sera un humaniste, sinon un humaniste malgré lui, fidèle en son centre. Il sera avoir la lucidité de ne pas se décentrer. Il sera celui qui sait que le rêve, est l'espace temps le plus subjectif, où il est le plus centré. Il sera pleurer. Il sera sourire et rire. Sans être cyclothyme du point de vue de Kretschmer. Sa névrose permettra de subjectiver l'Autre et le Manque dans l'Autre, ou l'Autre barré. Contrairement à la Psychose, où l'Autre est sans filtre, celui du DATA, qui vient dépersonnaliser le discours du Nom du père. Il sera écouter, aimer, la Création, ou La Nature, l'Homme (H majuscule), Jésus. Il s'aimera lui même, mais sans le narcissisme le supportant ; le narcissisme étant du côté du désamour, de l'abandon névrotique. Son héroïsme ne fera pas de lui un Héros au nom de l'institution, mais au nom de l'éthique humaine propre, intériorisée, en quelques sortes. Si Dieu Est, Dieu verra en lui un espoir. Et cet homme, il en suffit d'au moins Un. Il sera "authentique" et "authentiquement traversé par le regard de dieu" tout comme l'antéchrist essaiera de tenter cet homme, car étant le seul espoir. Le Malin (dit on en christianisme) aura une puissance de compréhension mais en son propre intérêt strictement

Si vous souhaitez visualiser l'intégralité de ce texte il vous suffit de m'en faire la demande par le biais du formulaire de contact